

Sonstige Quellenangaben und Links

Tod durch eine SSPE: Ist die Impfmündigkeit daran schuld?

In ziemlich regelmäßigen Abständen wird in den Medien von den oft tragischen Umständen berichtet, unter denen ein Kind sein Leben verliert.ⁱ

Die Gesundheitsämter, die eigentlich „Krankheitsämter“ heißen müssten, verweisen auf ihren Seiten jedenfalls nicht auf diese WHO-Empfehlung.ⁱⁱ

ⁱ <http://www.spiegel.de/gesundheit/diagnose/masern-sechsjaehriges-maedchen-stirbt-in-hessen-an-spaetfolgen-a-1123060.html>

ⁱⁱ [EFI - Eltern für Impfaufklärung](#)